
第 100回理事会議事録 

 

１．日  時：2025年 1月 24日（金）18時 30分～20時 20分 

２．議決方法：四谷 BCにて対面式で開催した 

３．議事参加者：【理事 13名】  鳩山勝郎、浅越琴美、荒川聡一、緒方敏広、垣内寅彦（ロ

バート・ゲラー）、齋藤陽子、山後秀幸、橋本公二、波多

江隆児、森村俊介、柳澤彰子、山田和彦、吉田正 

               【監事 2名】   関口修、正村祐一  

【事務局 2名】 高野英樹事務局長、仲村篤志競技会事業部長 

 （理事現在数：13名、定足数 7名、本人出席 13名） 

 

４．議事の経過及び結果 

鳩山会長を議長に、議題を逐一審議した。 

 

第１号議案 第 99回理事会議事録の承認について 

議事録案を承認した。 

 

第 2号議案 会員退会の件 

      以下の会員 1名の退会が報告された。 

      小泉あや子（97116） 

 

第 3号議案 2025年度予算の件 

2025年度予算案について鳩山会長より以下の説明があった。 

2025年度予算は 12月理事会で決定された事務所移転の費用がまだ不明であ 

るものの暫定で 700万円見込んだ。普及事業の増額分は次年度以降の継続を 

考えて 2024年度比 500万円の増加と 100万円抑えた。合計 960万円の赤字 

予算となった。 

検討の結果、方向性は概ね問題がないことを確認し継続審議とした。 

 

第 4号議案  各委員会および事業部報告 

1．代表選抜委員会 

橋本代表選抜委員長より 2025年 APBF選手権の代表選抜の状況が報告され 

了承された。 

2025年 APBF選手権 

ウィメン代表 

宮国亜矢子、仙石響子、佐藤牧子、白銀もとみ、高崎恵、原澤沙依 

シニア代表 



井野正行、平田眞、今倉正史、山田和彦、大政哲人、前田尚志 

2. 競技委員会 

山後競技委員長より第 291回競技委員会について報告があった。 

3．普及事業部 

柳澤普及事業担当理事より 2024年度橋之介くらぶイベントの実施状況につ 

いて報告があった。 

柳澤普及事業担当理事より会員会友の人数を増やすためのアイデアを各理事 

からも積極的に出してもらいたいとの発言があった。 

4. 競技会事業部 

山田競技会事業担当理事より競技会事業部活動状況および資格取得者の報 

告があった。 

5．国際交流事業部 

吉田国際交流事業担当理事より 2025年ユース APBF選手権の代表選抜状況 

について報告があり、以下のユース日本代表が承認された。 

ジュニア（U26） 

宋逸寒、栁下晃太郎、三浦優悟、滝澤憲、井上布武。稲見輝志 

ヤングスター（U21） 

野口広樹、肖宇祺、松田成海、増野優太、浅野陽哉、土屋拓輝 

ガールズ（U26女性） 

稲村優佳、山崎那菜、吉田桃香、へファナン色葉、廣野真凛、佐々木郁奈 

6. 法人・管理部 

荒川法人・管理担当理事より会友規則の変更案が提出され、以下の説明があっ 

た。 

8月理事会で決定された会友の年会費の見直しの内容に基づく規則の変更を 

行いたい。改正日は 2025年 4月 1日となる。 

検討の結果これを了承した。 

荒川法人・管理担当理事より 12月末時点の比較財務諸表、月次収支実績、ク 

ラブ勘定残高について以下の報告があった。 

12月末時点での収支累計は約 1千 3百万の黒字となっており、決算見込みは 

いくらか黒字に着地する見込みである。クラブ勘定の残高については問題が 

ない。 

 

第 5号議案 その他の議案 

1. 次回理事会開催について 

次回理事会は 2025年 3月 28日（金）18時 30分より四谷ブリッジセン 

ターおよびオンラインにより開催する 

 



2025年 1月 24日 

公益社団法人日本コントラクトブリッジ連盟 

第 100回理事会 

代表理事  鳩山勝郎 

 

吉田正 

 

監  事  関口修 

 

正村 祐一 

 

議事録作成者 荒川聡一 


